



2024 年4月26日

発行責任者 NPO 法人いた・エコ・ネット理事会

連絡先 090-7223-4689 横山

## 第9回総会のお知らせ

日時： 2024年 5月19日(日)10時半～12時 (日程変更しています)

会場： エコポリスセンター 2階 環境学習室

設立総会から10回目の総会です。万障お繰り合わせの上 出席をお願いいたします。

議案書は、5月13日ごろに皆様のお手元にお届けする予定です。今回は総会終了後、昼の会食を予定しています。

## 今号の記事

- ① 環境なんでも見本市 オーガニックコットンを使ったワークショップ
- ② 都立赤塚公園の落ち葉を使って腐葉土(たい肥)づくりに挑戦 その2
- ③ 赤塚植物園 グリーンフェスタ 5月12日(日) 参加
- ④ 今後の活動

### ① 環境なんでも見本市 オーガニックコットンを使ったワークショップ

今年もコロナの影響を受け縮小をして、会場展示とweb版で2月1日から29日まで行われました。

ワークショップは、25日(日)13時半～15時までの1時間半(昨年は14時～15時)地下視聴覚室で、都立赤塚公園で収穫したコットンを使ったストラップやマグネットをつくりで参加しました。あいにくのお天気で、参加者は少ないだろうと思いましたが、65名の方がそれぞれ思い思いに、自分だけの作品づくりを楽しんでいただきました。

とても人気のあるワークショップです。



今年の展示は、区民まつりでのごみ回収の様子と腐葉土(たい肥)づくりを追加。分かりやすく、とても良い展示になっているとの声があったとエコポリセセンターの職員から聞きました。

来年度は、コロナ感染症の流行の前のように2日間の開催という意見もあり、実行委員会でどのように開催していくか検討していくこととなります



## ② 都立赤塚公園の落ち葉を使って腐葉土(たい肥)づくり その2



1月15日から始まった腐葉土(たい肥)づくりは、なかなか大変な作業です。葉っぱの中に空気を入れることで、早くたい肥になるということで、2月8日午後から急遽、天地返し(切り返し)を行うことになりました。

とても力のいる作業で、皆ふうふう言いながらに作業でした。 写真上3枚、2段目左

3月10日 赤塚公園の杉本さんが、作業がしやすくなるように真ん中に板を入れてくれました。

板は外せるようになっています。3月15日 2回目の天地返し。 写真2段目中右

4月2日 腐葉土づくりには、湿り気が必要で、中嶋さんが時々腐葉土の状態を見に行ってくれています。

4月6日 腐葉土置き場の水まきをしてくださいました。湿り気があったので気持ち水まきをしたとのこと。

4月30日に3回目の天地返しを行う予定です。5月28日の苗の移植に少しでもたい肥として使えると良いです。



### ③ 赤塚植物園 グリーンフェスタ 5月12日(日) 参加

今年度も、区立赤塚植物園で行われるグリーンフェスタに、「コットンを使ってマグネットやストラップをつくる」で参加します。昨年は、土曜日に参加しましたが、朝からあいにくの雨で寒くて寒くて、入場者も少なくワークショップ参加者も50人程度でした。今年は日曜日に参加します。お天気が良いことを祈りたいと思います。

場所は、植物園の正門を入れてすぐ左側です。今までは、少し登った丘の上でしたが、今年から変わりました。どちらが良いかは今年の結果次第?!

ご都合のつく方は、お手伝いをお願いいたします。

### ④ 今後の予定

- ・4月30日(火) 13時～ 腐葉土づくり 天地返し 赤塚公園コットン畑
- ・5月1日(水) 10時半～12時 理事会
- ・5月10日(金) 午前中 総会議案書発送
- ・5月12日(日) 10時～15時 赤塚植物園グリーンフェスタ
- ・5月15日(水) コットン植え 横山の家
- ・5月17日(金) コットン畑に腐葉土入れ、マルチ張り(予定)
- ・5月19日(日) 10時半～12時 総会 エコポリセセンター 昼会食
- ・5月28日(火) 10時～ コットン苗植え つぼみ保育園5歳児20名
- ・6月12日(水) 10時半～12時 理事会

コットン畑の水やりは随時行います。

赤字の予定は、ぜひ皆さんの参加・お手伝いをお願いいたします。

活動日は、変更になる場合があります。横山まで連絡をください。

63号の今後の予定で、総会を4月27日に開催とお知らせしましたが、5月19日(日)に変更いたします。4月27日予定をしてくださった方もいらっしゃると思います。申し訳ありません。心からお詫びいたします。

シニア体験講座から、3人の方が加入してくださいました。すでに1月から活動に参加していただいています。よろしくをお願いいたします。

今年度、町内自治会の代表委員を引き受けることになりました。自分たちの住んでいる地域を自治すること、そして、コミュニティの形成と課題はたくさん!! どこまでできるか新たな挑戦です。老体にムチ打ち、自治会員一緒に取り組んで行こうと考えています。もちろん、いた・エコ・ネットの活動も皆さんと一緒に頑張ります。

3月27日～29日に、福島県双葉郡浪江、檜葉、相馬を訪ねてきました。昨年も同じ時期に行きましたが、今回は何事も全くなかったかのようにきれいな景色になっていることに驚きでした。建物だけがやけに立派に感じました。

2024年度、皆さんと一緒に楽しく活動をしていきましょう!!

(文責 横山)